
        議会運営委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 2 年 6 月 15 日 15：00 

閉会 令和 2 年 6 月 15 日 15：12 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 鈴木 茂、吉田克則、下重義人、七宮広樹 

4 欠 席 委 員 青砥與藏 

5 出席要求者 副議長 

6 職務出席者 議長、事務局長、書記 

7 付 議 事 件 第 1 令和 2年第 4 回塙町議会定例会の検証について 

第 2 その他 

8 議事の経過 

吉田克則副委員長による開会 

鈴木茂委員長によるあいさつ 

 

第１ 令和 2 年第 4回塙町議会定例会の検証について 

委員長：検証シートに基づき、各委員から意見を出して欲しい。定例会全体的に問

題なかった。 

七宮委員：議場内で発言できない文言等があれば、資料集などにして配布して欲し

い。またマスク着用だと質問しずらく答弁も聞き取りにくいので、次回定例会まで

検討してもよいのでは。 

副委員長：傍聴者アンケートの意見より、同一質問が多いとの件は検討すべきでは

ないか。 

議長：質問通告一覧を見るとタイトルは同じように見えるが、登壇議員によって質

問内容が若干変わっているので、問題ないのではないか。 

委員長：町長の答弁が１５分と長い場面があり、一問一答形式になじまない。 

議長：町長在任中の実績とこれからの展望ということで、簡単に答弁できなかった

のではないか。 

委員長：質問が新人議員で、答弁途中遮ることができず、議長もそのまま進行した

ので今後は注意して欲しい。また七宮委員の質問冒頭で、町政に対する感謝を述べ

る場面があったが、一町民ではなく議員という立場での発言は気になった。町民の

声を届けるような形なら大丈夫だが、議員からの感謝の言葉としてはなじまないの

で今後注意してほしい。 

副委員長：最終日の町長報告の案件（白河広域圏や土地開発公社に関する部分）に

は実際に質疑できる案件なのか整理が必要ではないか。 

事務局長：町の出資している部分や関連する部分についてのみ質問できる事となっ

ているはずだ。 

 

 

 

議 長 

確認印 

 



副議長：以前もそうだが、塙町が関与している部分のみの質問しかできない。 

委員長：その他なければこれで終了する。 

副委員長閉会 

塙町議会委員会条例の第 27 条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          議会運営委員長 


